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Аннотация доклада:  

Тема моего доклада: семантика демонстративных выражений. 

Большинство моих примеров взято из английского языка, но я надеюсь, что 

моя гипотеза может применяться и в других языках. Я начну с описания 

простой, и якобы правдоподобной теории, согласно которой демонстративы 

должны восприниматься как переменные, указывающие на объекты 

предметной области. Я утверждаю, что такая простая теория сталкивается с 

проблемами, и предлагаю другой вариант теории демонстративов, который 

дает возможность избежать установленных проблем. В конце, я 

показываю,  как новый подход упрощает объяснение некоторых хитрых 

лингвистических данных, которые являются проблематичными для 

стандартных теорий демонстративов, например, для теории Дэвида Каплана 

(1977/1989). 

  

My talk will be about demonstratives. Most of my examples are drawn from 

English, but I hope that the hypothesis I describe will be applicable more 

generally. I start by describing a simple and plausible theory according to which 

demonstratives should be interpreted as variables over individuals. I explain a 

significant problem this theory faces, and propose an alternative which avoids the 

problem. Finally, I show how the alternative makes sense of some other data 

which are problematic for standard theories of demonstratives (e.g., David 

Kaplan's 1977/1989), and I describe some other advantages it enjoys. 


